

第2回くしま学カルタ大会開催

1月5日（火）の午後、旧吉松家住宅で「くしま学カルタ大会」が開催されました。2回目となる今年は、昨年の経験者がかなりいて、しっかりと



対策を練ってきている感じがしました。ほぼ全部の句を覚えている子が何人もいたようです。

本校代表は、昨年に続いて美紅さんです。学校で特別な取組をしたわけでもないので、正直「今年は厳しいかな」と思っていました。それほどレベルが高かったのです。しかし、始まってみると次々に札を取り、1回戦、2回戦と勝利。やるごとに上達していくのが分かりました。3回戦の相手は高校生だったのでこれは無理だろうと思いましたが、ここでも勝利。ついに昨年の記録を上

回る準々決勝に進みました。最後は、小学生で一番だろうと思われる男の子に負けましたが、堂々のベスト8入りでした。大変よく頑張ってくれました。

ちなみに、今年の決勝戦は中学生同志。息詰まる熱戦でした。本気になったときの中学生の力をさまざまと見せつけられました。



1月17日（日）には、「青少



年の声を聞く会」が市民文化ホールで開催されました。市内各小中高校の代表者19名がステージに立ち、目頃考えていることを堂々と発表しました。さすがに各学校の代表だけあって発表の仕方も上手だし、大人の私たちが考えさせられる内容もたくさんありました。

本校代表は、康輔くんでした。康輔君は、修学旅行で「知覧特攻平和会館」を見学して感じたことを発表してくれました。若い特攻隊員が国のために、家族のために捧げた命を無駄にしないように、自分の命を大切にし、家族を大事に

する人間になりたいという、とてもすばらしい内容でした。会場にいた人の多くが頷きながら聴き、中には涙を流している人もいました。本当に心を打たれる発表でした。



秋山小バレーボール少年団の皆さん、昨年の暮れに体育館の清掃をしてくれたそうです。毎年とのことで、聞いて初めて知りました。少年団の皆さん、ありがとうございました。



教頭先生の御苦労でホームページが新しくなりました。これまででは、学校便りを貼り付ける程度のものでしたが、これからは情報をタイムリーにお届けできると思います。私もできるだけ更新をしたいと思います。

アクセスは、インターネットで「串間市立秋山小学校」を検索するか、「串間市」のホームページの「教育・文化」を選択して秋山小につなぐかするのが一番簡単なようです。皆さん、どうぞ御利用ください。

